

Rencontre printanière du 4 juin 2024 à l'Auberge Handfield de Saint-Marc-sur-Richelieu

Le mardi 4 juin dernier, nous nous sommes réunis à 37 à la table champêtre de l'Auberge Handfield à Saint-Marc-sur-Richelieu. Plusieurs connaissaient la place, ce qui leur a rappelé d'agréables souvenirs. Par cette journée aux conditions estivales, toutes et tous auront ramené de nouveaux beaux souvenirs.

Le doyen, Dr David Francoz, nous a honorés de sa présence et a adressé quelques mots sur la thématique de la conférence sur Équiterre qui a suivi, nommant plusieurs actions exemplaires et concrètes écoresponsables à la Faculté.

Après les moments d'échanges et le dîner à l'auberge ancestrale, les participants se sont déplacés à la salle qui surplombe la Marina pour la présentation donnée par Murielle Vrins, qui a 20 ans d'expérience et est actuellement directrice adjointe aux programmes éducatifs chez Équiterre. Sa conférence visait à faire connaitre cette ONG fondée il y a 30 ans en présentant ses quatre thématiques: (1) alimentation et agriculture, (2) mobilité et transport, (3) climat et énergie et (4) production et consommation. Citant quelques projets et réalisations tangibles à l'échelle du Québec, elle a développé davantage les volets de son expertise alimentation durable, équitable écoresponsable. Voici en lien les diapositives de



Dr David Francoz, doyen, Murielle Vrins, conférencière d'Équiterre, Dr André Vrins

sa présentation et le <u>lien</u> à un vidéoclip complémentaire.

Soulignons que deux enseignants récemment retraités ont été accueillis à cette première activité. Il s'agit de John Fairbrother et de Yvan Dumais. Chacun d'entre eux pose ici avec Sylvie D'Allaire, vice-présidente de l'APREs. John Fairbrother a fait sa carrière comme professeur au Département de pathologie et microbiologie. Il est reconnu comme un expert





mondial de l'OIE pour ses travaux sur *E. coli*. Par sa grande expertise en dentisterie, Yvan Dumais a été consultant puis clinicien enseignant au CHUV.

Clôturant la rencontre, les membres ont tenu leur Assemblée générale et le nouveau Conseil d'administration pour l'année 2024-2025 a été nommé. Il s'agit de Christiane Girard, Sylvie D'Allaire, Michel Bigras-Poulin, Yvan Dumais, Serge Messier et André Vrins.